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CIRCOLIAMO
P E R C A S T E L LO

All’attenzione di:

ANAS Direttore Compartimento di Bologna
Vasco Errani, Presidente regione Emilia-Romagna
Alfredo Peri, Assessore regionale alla mobilità e trasporti
Mario Mazzotti e Valdimiro Fiammenghi, Consiglieri regionali
Francesco Giangrandi, Presidente provincia di Ravenna
Marino Fiorentini, Assessore provinciale per la Viabilità
Gabriele Albonetti, Deputato eletto nel collegio di Faenza
Silvano Morini, Sindaco di Castel Bolognese
Raffaele Martelli, Assessore comunale ai lavori pubblici di Castel Bolognese
Mauro Zani, Assessore comunale all’ambiente di Castel Bolognese
Domenico Sportelli, Assessore comunale per la viabilità di Castel Bolognese
ARPA - Distretto territoriale di Faenza
Nicola Ferrucci, Coordinatore tavolo degli imprenditori di Castel Bolognese
CGIL - CISL - UIL di Faenza

Siamo cittadini di Castel Bolognese costituiti in Comitato a sostegno della Variante alla SS. 9 Emilia
per Castel Bolognese. In pochi giorni oltre mille cittadini hanno aderito al Comitato “CIRCOLIAMO
PER CASTELLO” finanziandone i primi passi e assumendo impegni a sostegno delle future iniziative.
Le prime adesioni provengono anche da abitanti di comuni limitrofi.

L’obiettivo che il Comitato si propone è quello di sostenere la realizzazione della Variante, necessità
manifestata da oltre 60 anni, ma che ora assume la caratteristica di urgenza non più procrastinabile
testimoniata da:

- l’elevatissimo numero di veicoli transitanti, oltre cinquecentomila al mese, con una media giorna-
liera di oltre diciassettemila, di cui il 12% veicoli pesanti;
- il livello di inquinamento acustico, mai al di sotto dei limiti di legge, né di giorno né di notte;
- il livello delle polveri sottili (PM10), superato 88 volte all’anno quando il limite di legge indica un
massimo di 35 volte;
- il notevole susseguirsi di incidenti;
- le numerose code agli ingressi della città con conseguente stazionamento del traffico;
- il maggiore deterioramento e invecchiamento dei palazzi limitrofi;
- la funzione di comodo vettore di malavita, confermato dalla recrudescenza di fatti di sangue anche
molto recenti.

A queste problematiche si aggiunge il fatto che la Via Emilia divide nettamente in due, quasi come un
muro, la nostra comunità, con le conseguenze che si possono immaginare per la costruttiva convivenza
dei cittadini.

Per approfondire questa tematica il Comitato ha indetto un’assemblea pubblica per il giorno 13
giugno alle ore 21 presso la sede del Centro Sociale Castellano in Via Umberto I n. 49 a cui Vi
invita caldamente a partecipare.
Per favorire l’informazione agli organi di stampa potrete comunicare la presenza scrivendo all’indi-
rizzo e-mail comitato@circoliamopercastello.com oppure al telefono 3383996439.
Lo scopo dell’assemblea è quello di illustrare la situazione attuale e di ascoltare la posizione delle
forze istituzionali deputate alla soluzione del problema.

Pur rendendoci conto della difficoltà ci interessa verificare il percorso attuativo e la comune volontà e
determinazione nel realizzare l’opera in tempi ragionevoli.

Il portavoce

Lucio Sportelli


